

平成 27 年 7 月 26 日 主日礼拝

礼拝開始: 午前 11 時

司 会 : 深谷浩昭兄
奏 楽 : 米田 香姉
おいのり : 下岡晶子姉
さんび : 新聖歌 171 「今日まで守られ」
(御手の中で)

十 戒
聖書箇所 : ルカによる福音書 5 章 17 節~20 節 (P.92)
音 楽 : カルバリー聖歌隊 & アンサンブル (DVD)

メッセージ : 「天井を突き破る愛」 菅原 岳牧師

賛美と献金 : 明日はどんな日か
頌 栄 : たたえよ全能の神を
祝 禱 :
報 告 :

【瀬戸ニュース】

- ◇ 昨日からジョイキッズ夏祭りがもたれました。感謝します！
- ◇ 来週8月2日(日)は 太田麻華さん(ソプラノ歌手)と秀平雄二さん(ピアニスト)をお迎えしての音楽ミサがもたれます。祈り備えて参りましょう。
- ◇ 今年も半年が過ぎました。上半期感謝献金をささげて参りましょう。
- ◇ 「祈りの課題」用紙をご記入の上受け付け脇のポストにご提出下さい。牧師がお祈りいたします。
- ◇ 祈祷会 木曜 10 時半、土曜掃除 10 時半 祈祷会 11 時 15 分
- ◇ 祝大 A コース 使徒行伝 21 章~25 章 B コース 詩篇 28 篇~ 46 篇

◇次聖日礼拝奉仕者 [平成27年8月2日] [太田麻華さん 音楽ミサ]
[司会、いのり、聖書朗読 : 菅原 岳牧師]
[ピアノ: 片岡立子姉] [リード: 菅原 岳牧師]
[アシスト: 大神 雄兄、大神美乃姉]
[献金: 大神久美姉、太田昌子姉]
[受付: 下岡晶子姉、太田昌子姉]

◇PA: 平松章治兄、岡前順勝兄 ◇週報編集: 片岡洋一兄
◇ホームページ編集: 大神真伸兄 ◇ジョイキッズ & 分級 (9:30)



今週の大和の週報、大川牧師のコラムより。

『大騒ぎ』(小島誠志牧師の「聖句断想」)をひとつご紹介します。

弟子たちはイエスを起こして、「先生、わたしたちがおぼれてもかまわないのですか」と言った。(マルコ福音書4章38節)

考えてみれば、わたしたちはいつも大騒ぎです。「波が高い」と恐れ、「風が吹く」とおびえ、「おぼれてもかまわないのですか」とたつぷり嫌味をふくんだ祈りをします。しかし、感謝すべきかな。主はこんなわたしたちの大騒ぎにこたえてくださる方でありませう。だからこんなわたしたちでもなんとか、やってこられたし、これからもやっていけるのです。

「大騒ぎ」を数えたらいくつあるだろう。受験の失敗で大騒ぎ、恋愛、失恋就職、派遣、左遷、昇級、退職、結婚、流産、出産、入学、家出、ケンカ脱線、入院、手術、借金、建築、老化、終活等々、文章化したら「芥川賞」がもらえそう。(それにしても、又吉直樹さん、直木賞ではなく芥川賞というところが面白い?これに気がついたのは私だけか?)

人生大騒ぎ。主への信頼が足りないから。恥ずかしくて申し訳ない。なにが起こっても奉然自若。「私には、神様がついておられる。心配無用!!」人生はかくありがたい。そうはいっても、信仰弱き牧師も、時々大騒ぎ。

先週の礼拝では「心を騒がせないがよい」とイエス様が言われた聖書からメッセージを頂きました。でも、私達の心は騒ぐものなので、イエス様はそう言われるのでしょ。以前、尊敬する牧師がこんな事を言っていました。「私は、落ち込むのは1分間だけと決めているのです。」その先生はアメリカの教会を見学に行った時に、牧師仲間とビーチに遊びに行きました。すると、車上荒らしにあつてパスポートも何もかも失ってしまいました。最初は「どうして?!」と心が騒ぎ、ドーンと落ち込んだそうですが、1分後には問題解決のために動きだし、奇跡的に無事研修を終える事が出来たそうです。詩篇46篇10節には「静まって、わたしこそ神であることを知れ。」を英訳は「Stop fighting,」 he says, "and know that I am God (TEV)「ストップ ファイティング」=戦いをやめなさい。...静まる事を私達は必要としているのでしょ。

彼らの信仰を見て、イエスは「友よ。あなたの罪は赦されました」と言われた。
(ルカによる福音書 5章二十節・新改訳)